

SORTEO DE LAS COPAS DE EUROPA

Hubo suerte en la Copa de la UEFA

El Real Madrid, el que más difícil lo tiene



Esta foto corresponde al último Real Madrid-Bayern, concretamente al gol que consiguió Santillana.

El Bayern de Munich y el Real Madrid protagonizarán, en cuartos de final de la Copa de Europa de fútbol, la eliminatoria más enconada de las doce que componen este tramo, en las tres competiciones interclubes europeas: Copa de Europa, Recopa y Copa de la UEFA.

España acudió al sorteo con tres representantes, los madrileños en la Copa de Campeones de Liga y los dos clubes barceloneses en Copa de la UEFA. Los catalanes han tenido algo más de suerte, en principio porque no les ha correspondido eliminarse entre sí, y además porque sus rivales -Viktovice checo para el Español y Bayer Leverkusen alemán para el Barcelona- no están en la primera línea europea.

Real Madrid y Bayern Munich, en Copa de Europa, repetirán esta año la eliminatoria del pasado, aunque entonces se encontraron en semifinales y fueron los alemanes quienes lograron eliminar al Real Madrid. Entonces se produjeron numerosos incidentes en el encuentro de ida, con la expulsión del entonces madridista Juanito, y muchos más en el partido de vuelta, sobre todo en las gradas.

Esos incidentes del Santiago Bernabéu propiciaron la clausura por dos partidos del estadio madridista, los dos primeros de la competición de esta temporada. El primero, frente al Nápoles, hubo de jugarse a puerta cerrada y el segundo a más de trescientos kilómetros de la capital de España, que se disputó en Valencia contra el Oporto portugués.

En la misma Copa de Europa, el Girondins francés -quizá el más deseado por todos- jugará contra el que parece invencible PSV Eindhoven holandés, mientras Steaua Bucarest, campeón hace dos años, se medirá al Glasgow Rangers escocés -otro de los «cocos» por la forma en que se ha reforzado esta temporada-, y Benfica portugués y Anderlecht belga disputarán una eliminatoria entre históricos del fútbol europeo y,

por tanto, sin pronóstico a priori.

Barcelona y Español jugarán contra equipos de dificultad media. No les ha correspondido ni el líder actual de la Bundesliga, Werder de Bremen, que parecía el más difícil de todos, ni el Panathinaikos griego, de capa caída a pesar de los cinco goles que hizo encajar al Honved de Budapest en la eliminatoria anterior.

El Bayer Leverkusen y el Viktovice no tienen apenas historial en el continente. Los alemanes repiten este año participación en la Copa de la UEFA (la pasada temporada, en su debut continental, fueron eliminados en octavos) y el Viktovice de Ostrava fue el representante checo en la Copa de Campeones del año pasado, y fue eliminado en octavos. Hasta entonces tampoco se había asomado a las competiciones europeas.

En esta Copa de la UEFA destaca, sin duda, la eliminatoria entre el Verona -uno de los dos supervivientes italianos en Europay el Werder de Bremen alemán, con pronóstico favorable a los germanos, que juegan primero en la ciudad de Romeo y Julieta, y la completa un Panathinaikos-Brujas, de color belga.

La Recopa, que parece en principio y como todos los años, la más floja de las competiciones, tiene también un partido que sobresale de los demás, el Sporting de Lisboa-Atalanta de Bérgamo, mientras los «verdugos» de la Real Sociedad, el Dinamo Minsk, se enfrentará al Malinas belga; el Young Boys suizo a los actuales campeones, el Ajax holandés, y el Olímpico de Marsella francés al Rovaniemi finlandés, que parece el último paso de los nórdicos en la competición continental.

El Bayern de Munich

El Bayern de Munich, rival del Real Madrid en los cuartos de final de la Copa de Europa, es sin duda uno de los grandes del fútbol europeo, como demuestra su brillante palmarés que reúne tres

títulos de Copa de Europa, una Recopa y una Intercontinental.

Fundado el 27 de febrero de 1900, el Bayern Munich tiene 11.000 socios, disputa sus encuentros en el estadio Olímpico, con capacidad para 70.000 espectadores, y sus colores habituales son camiseta, pantalón y medias rojas. El club münichés ha sido diez veces campeón de la Primera división alemana de fútbol, en los años 1932, 1969, 1972, 1973, 1974, 1980, 1981, 1985, 1986 y 1987. Asimismo, ostenta ocho títulos de la Copa de Alemania, años 1957, 1966, 1967, 1969, 1971, 1982, 1984 y 1986.

Su palmarés europeo, donde ha participado en diez Copas de Europa, cinco Recopas y cinco Copas de la UEFA, arroja la cifra de tres títulos en la máxima competición del Viejo Continente (1974, 1975 y 1976), donde, también, fue finalista en dos ocasiones (1982 y 1987), y una en la que enfrenta a los vencedores de Copas (1967).

Tras la marcha de Lattek, tomó las riendas del equipo Jupp Heynckes, de 42 años de edad y que fue jugador del Borussia Moenchengladbach y Hannover 96. El nuevo técnico entrenó anteriormente durante ocho temporadas al Borussia Moenchengladbach.

La composición de la plantilla del Bayern Munich, es la siguiente:

- Porteros: Pfaff (nacido en 1954) internacional belga y Aumann (1963)

- Defensas: Augenthaler (1957), Pflügler (1960), Eder (1955) y Brehme (1960), todos internacionales RFA.

- Centrocampistas: Dorfner (1964) y Matthaeus (1961), internacionales RFA, Nachtweih (1957), internacional RDA y Winklhofer (1961).

- Delanteros: Hughes (1963) internacional galés, Wegmann (1964), Tschiskale (1963), Rummenigge (1964), Kogl (1966) y Wohlfarth (1963), los tres últimos internacionales RFA.

Campeones de liga

Real Madrid-Bayern, los mayores rivales

El enfrentamiento del Real Madrid y el Bayern de Munich en los cuartos de final de la Copa de Europa produjo hoy las mayores exclamaciones entre los asistentes al sorteo, celebrado en Zurich.

Los presidentes de ambos equipos, Ramón Mendoza y Fritz Scherer, expresaron a EFE su descontento por "la mala suerte" que les había correspondido, aunque el madridista quiso manifestar su buen humor diciendo que "la mala suerte ha sido para ellos".

Mendoza, que viajó a Zurich a pesar de encontrarse ayer en cama, "porque yo me levanto cuando quiero", expresó su confianza en su equipo. "Los sorteos son así, tras el Nápoles y el Oporto todo era posible. De todos modos, lucharemos para ganar".

El presidente madridista no quiso hacer previsión alguna sobre el resultado. "Esperamos que nos acompañe la suerte para ganar al campeón de la Bundesliga y podamos concluir el partido de ida que se disputará el 2 de marzo con un resultado normal, para afrontar el de vuelta con optimismo".

El presidente del Bayern de Munich se mostró contrariado por el fuerte rival que les había correspondido en el sorteo. Tras estrechar la mano de Mendoza ante las cámaras y los fotógrafos, Scherer declaró a EFE que "no podemos estar contentos. El Real Madrid es el mejor equipo de Europa en este momento".

El directivo afirmó que el Bayern no está tan fuerte como el año pasado cuando venció al equipo del Santiago Bernabeu en las semifinales de la Copa de Europa.

"No estamos tan bien como entonces y además tenemos en contra que la liga empieza a últimos de febrero, con lo cual nuestro partido con el Real Madrid será el segundo que juegue el equipo tras las vacaciones. Hemos tenido muy mala suerte, porque este enfrentamiento debería haberse producido en la final", concluyó Scheler.

Manuel Fernández Trigo, gerente del Real Madrid, se lamentó también del resultado del sorteo: "La suerte no nos está ayudando este año. Tras el Nápoles y el Oporto ahora solamente nos podía tocar el Bayern", manifestó.

Sin embargo, el ejecutivo madridista mostró su confianza en la victoria de su equipo. "No estamos vencidos. Es un gran equipo que nos ganó la temporada pasada en las semifinales, pero el balón es redondo y es una cuestión de cara o cruz y además en los tres meses que faltan los jóvenes jugadores madridistas podrán adquirir más experiencia, aunque el Real Madrid está en magnífica forma, como ha reconocido el presidente del Bayern", añadió.

"Nos felicitamos de que el primer encuentro sea fuera, que es lo mejor según los técnicos, pero no habrá grandes sorpresas. Somos dos equipos que nos conocemos perfectamente", concluyó.

El ex-jugador madridista Gunter Netzer, que acudió al sorteo, emitió para la eliminatoria un pronóstico favorable para el Real Madrid. "En primer lugar, porque juega fuera el primer partido y, en

segundo, porque los alemanes en el encuentro de ida acabarán de empezar a jugar tras las vacaciones, la copa se inicia el 13 de febrero y la liga el 20".

Según Netzer, el triunfo del Bayern del año pasado no se repetirá. "El Real Madrid está mejor este año y vi jugar al Bayern dos partidos en casa y no es el mismo equipo de la temporada pasada".

Para Netzer, que trabaja en Suiza para una empresa publicitaria, "que no tiene nada que ver con el fútbol, un resultado desfavorable para el Madrid de dos goles en contra en el primer encuentro sería válido".

Bayern de Munich: "Dios mío, esto es terrible"

Con la exclamación textual "Dios mío, esto es terrible" reaccionó el preparador del Bayern Munich, Jupp Heynckes, al conocer el emparejamiento de su conjunto con el Real Madrid en los cuartos de final de la Copa de Europa de fútbol.

Heynckes, pupilo del fallecido entrenador germano Hennes Weisweiler, afirmó seguidamente que "es el más difícil rival de todos y el peor resultado que nos podía corresponder en el sorteo. El Real Madrid ha eliminado al Nápoles y el Oporto y es actualmente el mejor equipo en la Copa de Europa".

El sucesor de Udo Lattek en el conjunto bávaro agregó que "tras los sucesos de la última competición nos espera, con toda seguridad, el infierno en el encuentro de vuelta que jugaremos en la capital española".

En similares términos se expresó el manager deportivo del Bayern, el ex-internacional Uli Hoeness, quien comentó a la prensa que "no hay duda de que es el más difícil rival, aunque debemos hacernos a la idea y, por amor de Dios, no permitir que nos vuelvan locos".

Fritz Scherer, presidente del Bayern Munich, señaló por su parte que "el resultado del sorteo es ideal, aunque también una pesadilla. El enfrentamiento entre el Bayern y el Real Madrid es la final anticipada".

Sin embargo, Scherer se mostró más optimista que sus colegas y afirmó que "nos enfrentaremos a la eliminatoria con confianza, ya que en la temporada anterior demostramos ser capaces de eliminar al Real Madrid".

El defensa internacional Norbert Eder, al tener conocimiento del resultado del sorteo, dijo que "además del difícil rival tenemos en contra el hecho de que jugaremos primero en Munich".

"Cualquiera puede imaginarse que, tras los sucesos en la semifinal del pasado año frente al Real Madrid, no jugaremos sin emociones en la presente edición", reconoció el defensa münichés.

Finalmente, el guardameta internacional belga del Munich, Jean Marie Pfaff, declaró a la prensa que "será difícil, aunque nosotros no tenemos miedo alguno al Real Madrid. Los españoles también tienen dos piernas para jugar al fútbol".